

Villingen-Schwenningen

## Erlös kommt Klinikclows zugute

Schwarzwälder-Bote, 27.12.2013 18:51 Uhr



Foto: Schwarzwälder-Bote

Im Mai knallten die Karbatschen als die Villingen Fasnetvereine Brigachblätzle, Fleck-Fleck, Schindelhansel-Zunft und Schanzelzunft zur Karbatschen-Goaßl-Schnöller-Weltmeisterschaft einladen. Der Erlös der Versteigerung einer Karbatsche und die Teilnehmergebühren der Kategorie "Kunst" wurden nun an die Clowns in der Kinderklinik gespendet. Daniela Mennella und Jürgen Sulzmann überbrachten eine Spende von 400 Euro an die beiden Klinikclowns Martina zu Dohna und Barbara Bechthold und den Chefarzt der Kinderklinik Matthias Henschen: (von links) Martina zu Dohna, Matthias Henschen, Jürgen Sulzmann (Fleck-Fleck), Daniela Mennella (Brigachblätzle) und Barbara Bechthold. Foto: Vereine